



Dólar abre a la baja este martes y altamente volátil con los mercados centrados en duelo presidencial Trump-Harris

El dólar abrió este martes perdiendo fuerza y sujeto a una alta volatilidad. El lunes promedió \$956,42 y ayer, en la apertura, cotizó en \$949,50, con pocos movimientos.

El Dollar Index, que compara al billete verde frente a grandes monedas del mundo, también registra ciertos retrocesos.

¿La razón? el día clave en Estados Unidos, ya que en las urnas se definirá quién será el próximo presidente de la primera economía mundial, Donald Trump o Kamala Harris.

Se trata de las elecciones más reñidas de la historia, pues las últimas encuestas reflejaron un empate entre ambos aspirantes a la Casa Blanca.

Los primeros centros de votación en ese país abrieron este martes a las 05:00 hora local.

En lo local, el precio de los futuros de cobre registra un mayor impulso hasta máximos de mediados de octubre, después de conocerse nuevos datos favorables en China, manteniendo el último repunte que también ha sido apoyado por los estímulos económicos del país oriental, explicó Ricardo Bustamante, subgerente de estudios de Capitaria.

Ayer lunes -además- el ministro de Hacienda, Mario Marcel, admitió que la proyección de crecimiento para este año del Gobierno, de 2,6%, no se cumplirá.

Eso, lo confirmó luego que el Banco Central difundiera la nula variación del Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) durante septiembre de 2024.

Se trató de una nueva decepción para el mercado, considerando que en el mes previo, agosto, el Imacec creció 2,3% y los expertos habían estimado una expansión de entre 2,5% y 4%.

Además, ese crecimiento (2,3% en agosto) fue menor al de julio, cuando la actividad sorprendió anotando 4,2%.

El jefe de las arcas fiscales señaló que en las próximas dos semanas el Ejecutivo ajustará sus proyecciones de crecimiento; y que en ello será relevante lo que comunique el Banco Central sobre las Cuentas Nacionales el 18 de noviembre, con los resultados preliminares del PIB correspondientes al tercer trimestre del año en curso.